

Una capitalización insuficiente

Señor Director:

Recientemente el vicepresidente ejecutivo de la Empresa Nacional de Minería (Enami), Iván Mlynarz, anunció lo que calificó como una capitalización "inédita" de US\$ 25 millones en Enami y un aumento de US\$ 10 millones en recursos para fomento a la pequeña minería, que están considerados en el proyecto de Presupuestos 2025.

Si bien reconocemos que por primera vez en su historia se hace una capitalización en esta empresa estatal, lamentablemente el monto asignado es evidentemente insuficiente para satisfacer las necesidades que enfrenta hoy la Empresa Nacional de Minería, y difícilmente podrá por sí solo fortalecer financieramente a la estatal. Ello es particularmente complejo, considerando que Enami enajenó uno de sus principales activos, pero aún cuenta con una deuda de más de US\$ 250 millones. A esto se suma que hasta el momento no conocemos un plan concreto para la empresa estatal que justifique siquiera el destino de los recursos considerados en el proyecto de Presupuesto.

Enami vive un momento crucial de su historia y requiere de la autoridad sectorial una definición clara y concreta sobre su futuro no solo por el bien de la empresa, sino por el apoyo que históricamente y por ley ha otorgado a la pequeña minería.

JORGE RIESCO

Presidente Sociedad Nacional de Minería